

la ville-aux-dames

Le bel été de la pétanque

La section pétanque vient de terminer sa saison estivale, et le moins que l'on puisse dire est que les dirigeants n'ont pas chômé pendant les mois de juillet et août. Cinq concours ont été organisés, dont un en semi-nocturne. En tout, ce sont 200 doublettes qui se sont affrontées en toute convivialité même si la compétition était bien présente. Ce fut un beau succès pour le club qui inaugurerait en quelque sorte son tout nouveau boulodrome donnant désormais des conditions de jeux remarquables avec notamment plusieurs terrains.

Sur le plan financier le résultat



Les équipes finalistes de la coupe d'Indre-et-Loire.

est intéressant car ces organisations sont, pour la section, pratiquement les seules sources de rentrée d'argent. Le

point fort de l'été a trouvé son aboutissement le 3 septembre avec l'organisation de la coupe d'Indre-et-Loire des vétérans

en triplettes. Compétition qui a réuni 37 équipes.

Après l'été, il faut penser à la saison qui se profile. Déjà 25 adhérents ont renouvelé leur licence et la section enregistre l'arrivée de sept nouveaux licenciés dont deux femmes.

Les personnes intéressées par la pratique de la pétanque peuvent se présenter les mardis et vendredis de 16 h 30 à 19 h 30 au boulodrome situé près du gymnase. Tarifs : seniors hommes ou femmes, 35 € l'année ; pour les jeunes de moins de 25 ans, 25 € ; pour les enfants, les chômeurs (sur présentation de l'attestation), gratuit. Renseignements auprès de Jean-Michel Mercier au 06.89.95.88.27.